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Впереди толчки, которые будут провоцировать поднятие сознания планеты

  

(отчет о сеансе с Солнечным Братством)

  

  

08.06.16.

  

Дорогие Солнечные Братья! Я призываю вас! Прошу начать настройку!
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Мы хотим познакомиться с изменениями, которые произошли на Земле за последнее
время.

  

Хорошо, вы подниметесь над планетой и обозрите её сверху. Вам будут преподаны
уроки просветления Земли.

  

Я прочитала откровение тех людей, которые добровольно вышли из социума,  приняли
вибрации высшего измерения и начали видеть астральный мир, как светлый, так и
темный. Им очень тяжело. Какой путь предусмотрен для всех людей?

  

Такой путь – принятия в своем физическом теле высших вибраций является ошибочным,
и он не приветствуется нами. Ваш путь – осветление и принятие вибраций в русле
земного вибрационного плана, очень постепенно. И только когда вы будете готовы по
сознанию, т.е. ваше сознание будет соответствовать земному статусу вибраций, тогда
вся реальность преобразится, и вы выйдите не в средний астрал, как эти люди, а в
высший, соответственно своему развитию.

      

Изменяется ли карма планеты? И что есть карма планеты?

  

Существуют программы развития Земли как народонаселения. Существует физический
статус планеты как космического тела. Существует множество программ,
обеспечивающих выживание народов в поле планеты. Это касается погоды, воды,
космических гостей и их функций, задач по развитию расы – ее разума и воли, ее
здоровья и способов размножения, обучения и коммуникации.

  

Карма планеты – нести человечество на своих плечах и способствовать продолжению
расы, выживанию и регулированию численности населения. Все, что заложено в
планетарных программах, можно назвать кармой планеты. В отличие от человеческой
кармы, которая может вызвать как разрушение, так и созидание.

  

Зачем нам разрушение? Например, пожар в Александрийской библиотеке?

 2 / 32



Впереди толчки - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
28.09.2016 12:27 - Обновлено 28.09.2016 12:31

  

Все знания, независимо от их носителей, остались в информационном поле планеты и
были донесены до страждущих умов в той или иной мере. 

  

А войны?

  

Характер носителей сознания развивается в борьбе, это свойство человека как
непокорного, творчески настроенного и жаждущего перемен создания. Избыточность
агрессии сказывается во всех настройках человека. 

  

При отсутствии агрессии раса не способна себя сохранить и выжить. В борьбе
выковывается дух победителя и происходит отбор высоко настроенных духовных душ. 

  

Разумеется, война несет огромный негатив, который тоже способствует выбору
человеком мирного сосуществования. Поймите, раса сама должна найти управу своим
амбициям и неправильным ошибочным выводам. Варианты с отсутствием амбиций и
агрессии уже были на Земле, и они не принесли достойных плодов. Нежелание
противостоять и добиваться, вопреки  силам природы и в преодолении трудностей не
смогло дать человеку желание жить и развиваться. Страх и депрессия съели все
энергетические посылы, все силы человека уходили на подстраивание под силы
природы и сохранение здоровья. 

  

Что касается кармы человечества, она в выживании расы и в развитии собственным
неповторимым путем. Разумеется, она проходит известные нам периоды роста, как ваши
дети проходят периоды адаптации в физическом мире, периоды пубертации и 
духовного созревания.

  

Точно так же развивается человечество, повторяя в целом пути развития рас. Но вы
отличаетесь тем, что очень глубоко упали в физический мир, и стали пионерами
освоения нижних миров, где сталкиваются силы добра и зла.
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И в этом мире вы начали изобретать свои законы, подчиняясь им, научились различать и
удалять зло из своих объемов, стали осознанно управлять силами стихий и погодой. Все
больше вы подчиняете всю планету своим интересам и становитесь узурпаторами для
животного мира. Вследствие этого вы все ниже и ниже падаете в своих прихотях и
развращении молодежи. Многие призывают остановить падение нравов, и мы тоже
присоединяемся к их зову.

  

На помощь пришла и сама планета, начав подъем вибраций и вознесение в более
высокий и светлый мир. 

  

  

Мы приступаем к нашим занятиям, в предвкушении чего-то очень интересного, как
всегда. 

  

Мы настраиваемся на работу, понимая, что то, что мы делаем, не только для нас, но и
для всех остальных. 

  

Уделяем внимание нашему расслаблению – примем удобную позицию. Где внимание –
там и наша энергия, обращаем внимание на ноги – они начинают расслабляться, я бы
сказала, увеличиваться в объеме, тяжелеть. Заземляемся – выдыхаем энергию,
закрепляясь в центре планеты. Поднимаем свои энергии вверх – Высшим Я, и заходим в
самую глубину себя – в центр сердечного пространства, там находится Отец Небесный
на самом тонком плане.

  

Проверяем свое тело, продолжая его расслаблять - живот, спину, позвоночник, грудь и
дыхание. Пусть дыхание будет свободным, естественным и легким. Всё приходит в
спокойное состояние.

  

Итак, мы призываем Солнечное Братство, и просим провести с нами очередное занятие.
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Мы  поднимаемся по сутратме вверх, в свой Солнечный аспект.

  

Я слышу радостные приветственные возгласы - СБ рады продолжить наши занятия.

  

Нас интересует космическое развитие, новые космические законы, новые сведения из
области эзотерики, которые мы с вами по крупицам добываем.

  

СБ озвучивают наш запрос – посмотреть изменения на планете, которые происходят в
настоящее время.

  

Об этом очень много пишут, что, например, стал легче атом водорода, изменилась вода,
магнитное поле, наклон оси планеты изменился. Ученые отслеживают эти изменения.  

  

 Еще пишут об изменении сознания, что, с одной стороны, мы падаем по сознанию, как
узурпаторы животных, с другой стороны, само сознание человечества поднимается. 

  

Мы, почему-то, никак не можем усвоить, что животные – это тоже цивилизация, но
только немножко другая. У человечества задача – выковать разум и человеческое
сознание, у животных  - произвести биологические энергии и собственное сознание
животного. 

  

У человечества (гуманоидов) не одна космическая раса, и у животных есть свои
космические расы, которые продолжают эксперимент с ними на планете. Мы кажемся
себе более продвинутыми и более осознанными, но иногда именно животные обучают
нас милосердию,  красоте, любви. Мы знаем, что собаки и кошки служат для того, чтобы
человек не забывал о любви. Даже если ему некого любить - нет детей, родителей,
супругов, такой человек любит кошек и собак, что тоже помогает ему не забывать, что
он  умеет любить.

  

Итак, мы обращаемся к Солнечному Братству, соединяемся с ним.
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СБ обращают внимание на то, что в том состоянии сознания, в котором мы сейчас
находимся среди Солнечной иерархии, планета находится в глубине нашего сердечного
центра. Мы – большое Существо, которое охватывает собой часть Солнечной системы,
относящуюся  к планете Земля.  Также мы содержим внутри себя Планетарного Логоса.
Планета находится в сердечном центре Планетарного Логоса. 

  

Отсюда мы можем попробовать ощутить программы из информационного слоя
Солнечной системы. Мы понимаем, что это сложно, но Солнечный и Земной Логосы
сейчас руководят планетой, и если мы и есть Земной Логос, то почему бы нам не
выявить те программы, которые стоят перед планетой как перед Единым Существом.

  

Потом мы можем посмотреть и человечество, но сначала мы посмотрим более
глобальные программы развития, карму планеты, задачи, которые стоят перед Землей -
именно из информационного слоя Себя. 

  

  

Идет подтверждение, что Мы можем постараться прочитать из своего собственного
высшего сознания задачи, которые Мы послали планете. 

  

Я воспринимаю картинками, и вижу, что Земля сейчас выворачивается (она уже прошла
несколько выворотов), мне показывают процесс вознесения планеты как Существа.
Выворот – это переход на следующий уровень сознания, торсионного поля.

  

Раньше мы с вами говорили о кармическом поле. В человеческом кармическом поле
(каузальном теле) находится множество слоев, и когда мы проходим очередной этап
жизни, скажем, завершили кармические задачи первого уровня сознания, то мы выходим
на следующий уровень каузального тела, как многомерной «луковицы», на следующий
«луковичный» слой, а старый слой сгорает. 
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Вопрос: если мы выходим на следующий уровень через выворот, то куда девается тот
планетарный уровень, который был внутри?

  

Мне подсказывают – он становится снаружи, как при вывороте – то, что было внутри,
становится снаружи, то, что было снаружи, становится внутри.

  

Если понять, что внутренне состояние было более плотным и темным, а мы выходим в
более разреженное, светлое состояние, то как темная сторона может быть снаружи?
Каким образом это получается? И на самом ли деле это так?

  

Мы смотрим – так ли это.

  

СБ: Это не так, при вывороте темный слой не сгорает, но разрушается. Однако он не
сразу разрушается, есть очень много установок, программ и внутренних законов,
которые его держат. Он остается на Земле, не сразу это всё теряется и разрушается,
поэтому сознание так медленно растет, в том числе, сознание планеты. (Мы сейчас
говорим именно о сознании Матушки-Земли). 

  

Мы знаем, что идет переход, и что он связан с такими возбуждающими планету
явлениями как вулканы и землетрясения, и это разрушение какой-то старой парадигмы,
программы, или даже, может быть, старого физического вида планеты.

  

СБ подсказывают, почему усилились вулканы и землетрясения – это как раз что-то
сгорает с вулканами и разрушается с землетрясениями,  но как объясняют, этот период
будет не бесконечным: когда Земля закончит переход, то это всё успокоится.

  

Ещё я спрашиваю о так называемых темных силах, которые есть на Земле. Они так же
преобразуются, так же переходят со своего плана на следующий, и поэтому мы и дальше
остаемся на границе света и тьмы. Темные силы преобразятся и составят нашу темную
часть, только, может быть, в каком-то другом оттенке. 
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То есть, все планетарные силы, какие есть, либо уходят с планеты, либо делают
переход. И на той планете, которая остается, как физический план, как ядро,
практически не остается жизни. Может быть, там некие силы элементального плана
остаются, но, в основном, все силы идут на повышение вибраций. 

  

Еще я увидела потоки огня, которые идут от планеты к Солнечному Братству (а
Солнечное Братство охватывает собой всю планету). Идет обмен энергий между
Солнечным и Планетарным Братствами. 

  

И сама планета посылает много энергий Солнцу. Мы уже говорили, что планета питает
Солнце каким-то образом - питает информацией, сознанием, какими-то развивающими
программами.

  

  

Представляйте планету так, как вы можете смотреть её из Солнечного Аспекта. 

  

Я смотрю на планету Земля с Солнца. Я вижу, что она во мне:  внутри меня Земной
Логос, а внутри Земного Логоса планета такая, какой мы ее видим из космоса. 

  

Дальше мы можем представить себе не физический, а, скажем, ментальный план. Мы
даем себе установку – представить всё это в ментальном образе.

  

Мы можем увидеть, что Земля изменилась, она стала не такой, какой мы ее видим в
физическом плане. 

  

А какой она стала? Самый первый импульс восприятия – это то, что мы видим Душой,
или лучше сказать, своим Солнечным аспектом.
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Вижу, что планета дает мне пламенные лучи, очень много пламени, а я своим пламенем
обнимаю её. Я являюсь Большим Существом, обнимающим Земного Логоса, являющимся
его внешней оболочкой.

  

Мы много раз видели изображение Солнечной системы, планеты. Планета стала
серебристой - подтверждение Николаю.  

  

Теперь мы смотрим, что такое серебристый, или серебристо-голубой тон на планете.
Она была голубая, а стала серебристо-голубой или серебристой. 

  

Что это значит? Это значит,  что поменялся ментальный план вокруг нее.

  

Мы спрашиваем у Матушки-Земли, что происходит сейчас с ней?

  

  

Интересный ответ она мне дала. Когда-то мне показывали такую цепочку из бусинок. Я
много раз об этом писала, печатала картинки с рисунками на полях - цепь бусинок,
причем первые бусинки маленькие, а затем всё больше и больше.

  

Планета мне ответила, что она сейчас переходит с одной бусинки на другую, с одного
тела на другое. То есть это какие-то фиксированные тела, каждая бусинка – это как
цикл жизни или как инкарнация.  Как это тело меняется - трудно сказать, мы на этом
теле находимся, и, в то же время, переходим на другое тело.

  

Еще мне показали будущее: когда-то в одной из бусинок будет разделение меня на
несколько частей. До этого мы ещё на Земле не доходим, просто заканчивается один
цикл жизни планеты и переходит на другой цикл.
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Спросим, каким образом идет этот переход?

  

Мы посмотрим, чем различаются эти циклы. Мы можем представить себе эти бусинки –
представить предыдущую бусину и представить ту, в которую мы сейчас переходим, или,
может, уже перешли. И перешли ли. И попытаемся выяснить разницу между ними.

  

Во-первых, эта бусина больше, светлее. Осознание на предыдущей бусинке было
скованным, ограниченным, неразвитым. На второй, сегодняшней, бусинке оно
раскрывается, расцветает, становится светлым и большим, в области сознания идет
большой скачок.

  

Теперь задаем вопрос, как развивается энергия при этом скачке? Мы можем посмотреть
источник энергии – откуда она поступала на Землю, и как будет поступать на этой
бусине.

  

Она идет из того же самого источника – из Солнца, только она была более плотной и
темной, соответственно статусу планеты, сейчас она более легкая,  воздушная и
светлая. Учителя говорят, что именно от этой энергии и зависит то, что творится на
планете. Этот поток, который идет из Солнца, и создает на Земле все изменения, в том
числе, физические изменения атомов, изменения сознания, магнитного поля и погоды. 

  

- Может я что-то подобное и видел, рядом с планетой, еще одна планета, только
солнечного цвета, немножко меньшего размера (Василий).

  

У меня получилось, что мы переходим на большуюпланету.

  

Мы сейчас в контакте с Солнечными Учителями и можем спросить о том, что видели. Мы
знаем, что у планеты Земля есть двойники. Есть, по крайней мере, еще две планеты –
та, которая выстраивается сейчас для перехода человечества на нее, и следующая
планета – идеальная планета для создания идеального общества, предельно развитого
на сегодняшний день. Там еще совсем немного существ, и планета еще не создана, она
только  создается, планируется. Может быть, мы видели этих двойников.
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Я просмотрела, откуда идут программы, которые  преобразуют планету.

  

Они идут из Главы Солнечной системы (мы называли его Писандр - это имя, конечно,
условное). Он дублирует всю Солнечную систему, является таким же большим, как
Солнечный Логос, но другим Существом. И Он и есть Творец, создатель Солнечной
системы, как был Михаил в нашей Вселенной (сейчас он уже перешел). Так же и
Писандр является локальным Владыкой, локальным Создателем, Творцом того, что есть
в Солнечной системе. И эти программы идут не через него, а из него. Похоже, что Он
сам их создает, потому что когда мы с Ним встретились, было какое-то  невероятное
ощущение от его величия, огромности и задач, которые он исполняет. 

  

Всё сейчас преобразуется, вся Солнечная система, не только планета Земля. От
Писандра идут импульсы и программы во все точки приложения этой энергии. 

  

И нам сейчас, конечно, интересно посмотреть на человека, его сознание, на
преображение природы, воды, то есть более конкретные вещи. Глобально мы уже
посмотрели. 

  

Мы просим рассказать нам о развитии государственности, физического плана планеты, 
как изменится вода. Про воду тоже много пишут, что она изменяет свой химический
состав, становится другой. Мне кажется, что астральный план напрямую связан с водой.

  

Мне говорят, что мы  с вами не будем жить в астральном плане. Мы будем жить сразу в
ментальном плане, мы это уже знаем, и нас особо не должна волновать астральная
среда, и лучше бы нам посмотреть ментальную среду.

  

Хорошо, мы послушаемся, и будем смотреть ментальную среду.

  

Мы настраиваемся на ментальное тело. Это тело Христосознания, тело планетарного
Единства, мы его хорошо уже знаем.
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Представим себе, что всё человечество по вибрациям, по сознанию переходит на
какие-то нижние слои ментального плана.

  

СБ: Да, так и будет.

  

Ментальный план состоит из многих слоев, он есть для каждого слоя сознания. Как мы
помним, нижний слой уже передается животному миру. Вот теперь понятно, почему
животному миру – потому что всё переходит в ментальный план. Всегда Санат Кумара и
все Учителя говорили, что всё переходит в пятое измерение, в астральный план. Где-то
год назад говорили – в астрально-ментальный. 

  

Мы спрашиваем у своих Высших Я, чтобы получить подтверждение или опровержение,
потому что мне самой удивительно, я первый раз такое слышу, что вся планета, в том
числе и животные, переходит в ментальный план, астральный план мы как бы оставляем
позади. Для меня это новость.

  

  

- Ментальный с высшим астральным (Василий).

  

- Да, в ментальный (Гульсия).

  

Сейчас мне Учителя говорят, что высший астрал объединяется с нижним слоем ментала.

  

- Они будут в параллели (Николай).
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Мы, действительно, будем и в астрале и в ментале, и, вероятно, производится что-то
новое, то, чего не было на Земле.

  

  

  

Вопрос: я слышала, что есть нижний мир. Куда же деваются существа, которые туда
попадают? И как же этот темный мир отделяется от Земли - если у нас впереди
ментальный план с высшим астральным, или ментальный?

  

  

Я призываю Шри Юктешвара, мне хочется спросить его про это, он тоже в Солнечном
Братстве. Вот умирает обычный человек, мы не будем говорить о монахах и
просветленных, говорим об обычных людях. Вот умирает такой человек, куда он
попадает?

  

Шри Юктешвар: Он попадает по вибрациям в соответствующий мир.

  

Шри Юктешвар показывает образ воды и та частица, которая имеет определенный
удельный вес, она там либо выше, либо ниже в этой воде фигурирует. Астральный план
он водяной, и какой тяжести имеет удельный вес частица, на такой вибрации она и
живет. Она не может подняться, у нее еще не скинут балласт, (так будем говорить). 

  

Хорошо. А когда она станет ментальной, то, что мы видим – будущее? Или сейчас?

  

Шри Юктешвар: Будущего нет. Мы всегда видим сейчас. Но мы видим из
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Солнечного Братства, видим то, что планируем. Для вас – это будущее, мы видим
уже в настоящем. 

  

Мы всегда говорим, что будущее  вероятностное, оно может быть разным. Как вы
можете видеть будущее?   

  

Шри Юктешвар смеется: Ты находишься пока в своей узкой зоне. Ты пока не
можешь понять нас, потому что у тебя пока линейное мышление, и тебе очень
сложно понять, что мы можем видеть будущее. Хотя оно не определено, но мы его
можем видеть, потому что мы его создаем. Не только вы планируете, производите
будущее, оно идет с нашей подачи, мы же все настройки и программы для этого
будущего делаем. Мы их опускаем в человеческий ментальный план. Мы
выстраиваем это будущее, но оно воплощается вами, поэтому мы видим проект
этого будущего с точки зрения Солнечного Братства. 

  

Так вот что мы видим - что постепенно те сознания, которые высоко вибрируют, будут
уходить в ментальный план. Те сознания, которые низко вибрируют, и которые не
способны подняться, будут уходить на другие планеты, где им будут созданы
соответствующие условия. Примерно так.

  

Хорошо. Я хочу знать – а какие планеты?

  

Шри Юктешвар показывает мне Галактику, там, там, там есть такие планеты, которые
соответствуют этим условиям, это не одна планета – их много. Человек может выбирать,
или его отправят на эту планету, соответственно его развитию.  Он показывает мне, что
каждая планета отличается условиями жизни. Скажем, на одной планете – слоны, то
есть человек зайдет в тело слона. (Слоны же умные животные, они тоже
высокоинтеллектуальные, эта цивилизация в таких телах). 

  

Другая планета – цивилизация в потоках, мне показывают какие-то ветра, лучи, потоки.
Это не человеческая, не биологическая и даже не животная цивилизация, а, как Рамта,
например, стал ветром, вот примерно такая цивилизация. И так далее. Мы не будем
сейчас разбираться с этим. Такие люди, которые находятся в определенных вибрациях,
будут высланы или им будут предложены другие условия.
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А что же останется на Земле? Расскажите, какое Братство у нас будет, мы, в принципе,
уже переходим в Единство, раз это будет ментальный план. 

  

 Предположим, будет более низкая решетка, может быть, даже две. Будет высокая
решетка, выше нас, но это же все равно ментальный план, и этот высший ментал будет
видеть низший ментал. 

  

Шри Юктешвар: И вот тогда вы все сможете быть им Учителями, вы можете опускаться
на эту Землю, которая уже стала ментальной в качестве инициаторов развития
сознания, так же как мы с вами сейчас инициаторы, частички. Вам будут предложены и
другие возможности, кто уже устал от планеты и не хочет идти на нее, он пойдет
другими путями, какими-то новыми.

  

А можно выяснить, какими именно путями может пойти человек с планеты Земля? 

  

Шри Юктешвар: Во-первых, он может остаться в этих вибрациях и не воплощаться
в более низком регистре, то есть он может оставаться в ментальном плане как
житель планеты.

  

Во-вторых, это будет работа с животными по их преображению, но не могу понять,
то ли это будет генетическая работа, то ли работа с сознанием, то ли со всем вместе,
не могу понять. Есть такой хороший большой путь – работа с животными, и как мне
показали, он очень интересный.

  

Есть именно научная работа. Например, по исследованию ментальных полей,
электромагнитных полей, по преобразованию природы, по созданию других планет
и природы на ней, и разных физических состояний этой планеты. Есть управление
погодой – это Крайон,  управление магнитными полями – его епархия. 

  

Есть работа с детьми, и так далее. 
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В более высоком ментальном плане, мне напомнили то, что я видела на Шасте  - 
есть творцы, грезящие сущности, которые создают новые условия, новые планеты,
новых людей через свои эксперименты в ментальном плане. Они там представляют,
миллионы программ прокручивают в уме, вот такие умы – миллионы программ! 

  

У каждого человека на ментальном плане создается личная программа развития. У нас
школы, институты, и все мы идем на работу – вот наша программа. А есть такие
продвинутые миры, где создается индивидуальная программа развития человека от
рождения до его смерти (там тоже бывают смерти). И если там миллиарды людей, то
делаются миллиарды программ. Каждая душа воплощается уже с собственной
индивидуальной программой, резко отличающейся от других. 

  

Мы тоже рождаемся с программами, есть так называемая групповая карма. Мы растем в
общем строю, группами и обществом, а там будет огромное переплетение
индивидуальных судеб. 

  

Вы уже сейчас можете сделать заявку на рассмотрение дальнейшего пути - чем бы
вы хотели заняться. Все ваши мечты и фантазии, которые сейчас развиваются,
будут учитываться, потому что человек не резко меняется, он остается тем же
самым. Если я хотел путешествовать по Галактике, исследовать все миры,
завоевывать новые пространства, быть конкистадором, то это всё будет
учитываться. Математики будут заниматься математикой, физики – физикой, если
они это любят, потому что те программы, которые были развиты в человеке, в его
интеллекте, входят в личную программу человека. Великий математик приходит с
такой программой и может дальше развивать свои способности. Например, Тесла,
может развивать свои гениальные способности дальше, если захочет. 

  

- Я, видимо, буду заниматься кошками и собаками, и ящерицами и бомжами (Гульсия).

  

Теперь мы хотим посмотреть, как меняется сам человек, что происходит в социуме и
какие прогнозы на наше дальнейшее существование. Как именно меняется тело
человека, его сознание, разум и социум, социальный план. 
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Мы можем просмотреть это телепатически, это и есть ченнелинг.

  

Я сравнила двух человек – будущего и настоящего. Человек будущего вырастет
примерно ещё на голову по росту, расширит свою грудную клетку, она станет большой, и
узкий таз и тонкие ноги. Ноги тонкие, потому что они ему уже не нужны, он уже будет
уметь летать. Увеличение грудной клетки, возможно, связано с дыханием или
увеличением мышц, пока не знаю. 

  

СБ: Новое поколение уже становится выше на пару сантиметров, но выше, и это
будет прирастать. Всё будет развиваться постепенно, резкого скачка не будет,
скажем, с роста до двух метров станут  сразу три, нет, такого не будет.

  

Разрушится система образования, показали, что она стала черная и маленькая. Она
будет компьютерная – показывают огромные экраны на стенах, и вы как бы
присутствуете в классе, это не маленькие компьютеры, а вот такие, огромные
экраны, полное присутствие учителя и подключение к одному учителю до
миллиона учеников. 

  

Язык начнет становиться, как эсперанто, общим, каким-то одним языком во многих
странах.

  

Останутся менее развитые страны, например, вот это обучение, скажем,  будет в
европейской, американской части. Из менее развитых стран уедут люди – Индонезия,
островная часть, может они потонут даже. Австралия будет, а вот Индонезию не вижу.
Африка тоже особо не задействована, есть отдельные ученики, которые подключены к
этой системе, но пока она не сильно задействована в этом. И у них в Африке до сих пор
сохраняются сильные национальные традиции, они их очень ценят. Это хранители более
низкого уровня сознания, не подключенные к этой матрице человека компьютерного.

  

Вся Россия, а также Казахстан, Украина – в передовых,  а вот азиатские страны,
бывшие республики СССР, как-то еще находятся в стороне, не дошли до общего
компьютерного образования.
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Будут конференции по заболеваниям. Если у людей будут какие-то заболевания,
скажем, печени – будут такие же компьютерные конференции. Самые лучшие врачи
будут давать рекомендации, может быть, сразу можно будет показывать исследования,
которые вы прошли на местах. 

  

То есть, образование и медицина перейдут в другое русло.

  

Чем же люди будут заниматься, если учителя и врачи уже будут особо не нужны?

  

СБ: Многие люди будут заниматься сельским хозяйством. Сельское хозяйство
никуда не уйдет. Люди будут меньше работать. Бум потребления уменьшится,
человеческая разумность придет к согласию, что не нужно столько вещей, столько
всего. Люди будут больше заниматься питанием, и оно будет экологическим.
Придут к тому, что всё наиболее ценное – природное.  

  

Будут для маленьких создаваться не компьютерные группы, а именно живые группы,
маленькие детсады, где будут продвинутые воспитатели, они будут работать в каком-то
новом русле. Мы же знаем, что дети приходят в другом сознании, соответственно, будут
такие учителя, которые  могут дать детям то, что бы развивало их способности, тонкое
видение. 

  

Таким образом, будет достигнут переход в следующую, шестую расу, через детей и
через учителей, которые придут специально для того, чтобы работать с такими детьми.

  

Мне говорят, что эти дети уже на Земле, которые будут учителями. Они в разном
возрасте, но они еще дети. То есть, это очень близко, лет через 20-30 настанет, если
уже эти дети здесь?  

  

Насчет этажности домов – в высотках будут офисы, учреждения, магазины, а люди
будут стараться все-таки жить в небольших, невысоких домах. Мы знаем, что это
связано с электромагнитными полями, на очень большой высоте электромагнитные поля
другие, и они не совсем природные. 
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А машины и одежды?

  

Я увидела, что транспорт будет, в том числе, летательный, много монорельсов, может
это электромагнитные рельсы, не электрические. 

  

Одежды простые, обычные. Юбок я не вижу, пыталась их представить, но они не
подходят, не удобны для этой цивилизации. Что-то вроде обтягивающего спортивного
трико, люди все спортивного плана, толстых уже не будет. Полноватенькие есть.

  

  

Посмотрим отношение к диким животным, как они все-таки будут устроены?

  

В отношении животных пока ничего не ощущаю. Нельзя сказать, что человек будет жить
абсолютно везде, в Сибири останется тайга, пустыни останутся необжитыми. Видимо, в
отношении животных пока мало что изменится.  

  

- У меня появилось почитание животных (Гульсия).

  

  

А мусор? Пока тоже не вижу изменений, но думаю, что, наверно, тоже как-то научатся
этот мусор убирать. Как я понимаю, мусора будет меньше. Может быть, не будет столько
полиэтилена, и продукцию научатся упаковывать в какие-то вещи, которые разлагаются.
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Будет резкий спад производства.

  

Давайте посмотрим, как я смотрю – рукой. Поднимаем руку - вот у нас идет сейчас
наращивание производства, и смотрим в будущем – небольшой, нерезкий постепенный
спад, ниже, еще и ещё, потом где-то стабилизируется, наверное, это 30-40-е годы, где-то
там идет стабилизация на каком-то более низком уровне, чем сейчас. 

  

  

Смотрим леса. В этом отношении пока не вижу изменений. Как продавали, так и будем
продавать, как рубили, так и будем рубить. Может быть, в меньшем количестве, но в
этом отношении пока ничего не видно. 

  

У меня появился вопрос, почему будет спад производства, может, покупательная
способность человека понизится, это же тоже может быть причиной.

  

СБ: Да, покупательная способность – тоже регулятор экологической жизни.

  

Уже столько есть ерунды, которую мы покупаем, потом ненужную складываем, дарим
друг другу всякие фигурки, украшения и так далее. Нам не нужно столько этого,
согласитесь. Должна мода поменяться, или это всё когда-нибудь надоест. Буквально из
каждого путешествия мы хотим привезти какие-то вещицы, которые потом
десятилетиями пылятся на полках, или лежат где-нибудь в коробках.

  

Идет резкая смена гаджетов, техники, можно сказать, каждый год идет «прогресс», и
когда-то это наверно должно закончиться.    

  

СБ: Почему ты не спрашиваешь о сознании? Вы всем поинтересовались, всякими
«бирюльками», а сознанием-то нет! 
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Это очень сложный, интересный вопрос, может, я боюсь его задавать. 

  

Хорошо. Как изменится сознание?

  

СБ: То-то и оно, что сознание будет изменяться медленно, потому-то ты и не
видишь особых изменений в окружающей среде. Для того, чтобы появились
изменения в окружающей среде, нужен очень большой скачок сознания. Чтобы до
каждого дошло, как он должен себя вести, как он должен сохранить планету, как
меньше потреблять, меньше есть, меньше выбрасывать, меньше покупать. И самое
главное, он должен иметь радость, какой-то интерес в жизни, чтобы сознание
развивалось, и вот на это будет направлен дальнейший бизнес, развитие бизнеса.
Бизнес, который развивает человека – это и какие-то задачи, интересные игры,
создание оздоровительных центров досуга, там, где будет гимнастика, правильное
питание и всё остальное. Развитие бизнеса будет направлено именно на создание
экологических условий жизни и   на оздоровление человека. 

  

Те, кто собирается заняться бизнесом, уже могут брать на себя вот такие задачи для
развития человека, и это будет востребовано, можно зарабатывать деньги на этом.

  

Будут ли развиваться духовные школы, или они вообще погаснут? 

  

Нас собирается все меньше и меньше, у многих людей заканчиваются обучающие
семинары.

  

СБ: Идет переход сознания из одного качества в другое, поэтому сейчас   люди
ищут что-то, что будет их на данный момент удовлетворять. Ты их не
удовлетворяешь на данный момент – они не получают ни денег, ни профессии – не
получают ничего осязаемого в свои руки, поэтому остались единицы, творческие
люди, которым это действительно интересно. Это всё вернется в каком-то виде,
естественно,  люди будут развиваться не только в материальном плане, будут
развиваться и в духовном тоже. Может быть, школы как-то преобразуются, люди
будут учиться больше заниматься энергетикой, лечением,  очищением квартир и
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так далее. То, что сейчас делают экстрасенсы, будет доступно многим людям.

  

- Два шага вперед, шаг назад (Василий).

  

Да, это точно. 

  

СБ: Это всё, конечно, не забудется, но может быть стоит немножко опустить планку
(обращаются не ко мне, а ко всем нам), быть интересным для людей. 

  

Конечно, может быть наши медитации не так интересны, мало ли там, что будет с
планетой, когда до этого доживу, это все может быть вранье, все может быть совсем не
так, и так далее.    

  

Но мы-то с вами знаем, что мы создаем новую эзотерику - то, чего никогда ещё не было.
Мы проводники этих знаний, и добываем своими медитациями и занятиями новое для
Земли. Все, что мы сегодня говорим – вполне адекватное, согласитесь. Оно
выстаивается логически.

  

СБ: Будут школы обучения сознанию. Примерно то, чем была Школа Саната
Кумары. Будут созданы такие школы, они могут называться как угодно, не
обязательно эзотерическими школами, потому что эти знания войдут в обиход
человека. Люди будут владеть энергетикой, видением, телепатией, мы об этом уже
говорили. Это будет преподаваться широкому кругу, для многих людей. Люди,
которые сейчас с тобой, имейте в виду, в будущем вы сможете обучать широкий
круг людей, которые будут этим интересоваться.

  

(Я так понимаю, что-то произойдет на Земле и люди этим заинтересуются, как приход
инопланетян, например, резкое изменение погоды или наклон оси планеты, или еще
что-нибудь, что будет способствовать тому, что люди будут интересоваться этой темой).
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СБ: Теперь мы хотим послушать ваши вопросы, мы хотели бы ответить на них.

  

Они инициируют наш интерес, чтобы мы не только слушали, но и задавали вопросы.

  

Меня интересует развитие видения, ясновидения, ощущения будущего. Есть люди,
которые предсказывают будущее, будет ли такое же сознание у человека, который
может заглядывать в будущее и предотвращать какие-то негативы, каким-то образом
улучшать свое будущее?

  

СБ: Это тоже будет зависеть от степени развития. У кого-то это будет лучше, у
кого-то не так хорошо. Как обычно у людей – не бывает людей одинаковых. Но это
будет. 

  

  

- Правильна ли информация о переходе в пятое измерение в 2017 году (Николай).

  

Задаем этот вопрос Солнечному Братству. 

  

СБ не очень понимают, что мы имеем в виду «в пятом измерении».

  

Уточняем: будет ли резкий переход в 2017 году, более понятный? Мы идем, идем
потихоньку всё время, возносимся по чуть-чуть. Будет ли в 2017 году что-то
отличающееся от того, что есть сейчас?

  

Интересно, мне показывают график того, о чем я спросила - энергии идут, в 2017 году
будет всплеск и потом точно такое же опускание назад. И дальше снова следующий
зубец – и там чуть-чуть будет. Будут какие-то толчки резкие, зубец всплеска и снова
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опускание, там буквально какой-то миллиметр поднимается график, снова большой
всплеск, снова миллиметр. И вот такими всплесками-зубцами пойдет развитие.

  

С чем связаны эти толчки?

  

Чтобы заинтересовать людей, будет какое-нибудь чудо.

  

«Ах, чудо состоялось! Это есть, и это правда!»

  

 И люди начнут активироваться. У нас чудом был 2012 год – «мощный переход», «три
дня мрака», «потеря электричества из сети» -  чего только ни говорили! Все ждали чудо.
И был большой всплеск сознания. Мы говорили, что к 2012 году сознание у человечества
очень сильно поднялось, а потом опять опустилось. В 2017 году может быть что-то
такое же. 

  

- Будет ли более тесное сотрудничество с высшими силами? (Василий).

  

- Будут ли инопланетяне присутствовать на Земле в открытом виде? (Владимир).

  

СБ: Инопланетяне на Земле уже есть, они сотрудничают. С высшими силами
сотрудничайте, кто вам мешает?

  

Под тесным, наверное, имеется в виду более легкое понимание и слышание.

  

СБ удивляются: Вы что, нас плохо слышите?
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Наверно, да, плохо.

  

Они смеются. Они считают, что у нас достаточно хороший контакт.

  

СБ: В каком смысле? Что мы за вас – будем землю копать и деревья пилить?

  

Довольно примитивный ответ, но они спрашивают в том смысле, хотим ли мы, чтобы они
что-то делали за нас. 

  

Спрашиваем, придет ли Христос-спаситель, который поможет человечеству поднять
сознание, будет служить источником, каким-то высоким Учителем, к которому потянутся
все духовные люди?

  

У нас был Саи Баба, к которому многие тянулись, ездили, и многие за счет этого
продвинулись в своем духовном плане. Будет ли такой же аватар на Земле?   

  

СБ: Аватаров на Земле много, вы просто их не знаете, они не занимаются
саморекламой. Они создали собственную решетку сознания вокруг Земли. Есть
Решетка Сознания Земли Аватаров. Она находится над Решеткой Сознания Христа,
и каждый желающий может подключиться к этой Решетке и получать оттуда
знания. 

  

Те люди, о которых ты говорила в начале, очень высокие, они сотрудничали с этой
решеткой аватаров. Это был эксперимент, мы поняли, как им было тяжело, по
энергетике они продвинулись, а по сознанию – это еще вопрос, насколько они
продвинулись, поскольку им тяжело.

  

- Семья – изменится ли что-нибудь? (Надежда). 
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СБ: Вы разве не видите, что семья уже изменилась?

  

Да, семья у нас раньше была - не дай Бог ты разведешься, - били, терпели, и так далее.
А сейчас легко развестись, сделать аборт, отказаться от ребенка, оставить его в
детском доме - это тоже изменение семьи. И есть несколько форм семьи, скажем,
мусульманская, христианская, иудейская, мормоны – разные есть формы семьи.

  

СБ: Пока мы не пришли к единому знанию, выводу – какой должна быть семья. 
После поднятия сознания человечество должно выбрать само - это еще впереди.
Мы не будем ему ничего назидать и его обязывать. Человечество должно прийти,
может быть, к разным формам семьи – что понравится, но пока это тоже
исследуется. 

  

- Три дня мрака – что с этим? (Николай). 

  

Николай все еще ждет три дня мрака, есть ли еще какая-нибудь надежда на три дня
мрака, или нет?

  

Три дня мрака были для темных сущностей, СБ говорили об этом. Те, которые были
перенесены на дубликат Земли и другие планеты в бессознательном состоянии. Для них
это было – потеря сознания и перенесение в другое пространство. 

  

Что касается людей – будет ли три дня мрака?

  

СБ: Для тех, кто будет перенесен на другие планеты, это будет после смерти.

  

Мы знаем, что после смерти человек тоже остается в сознании.  И, возможно, что его
перенесут в бессознательном состоянии в другие, неземные места, где он будет
соответствовать тем вибрациям, которые есть на тех планетах. 
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Что касается вашей группы – никаких трех дней мрака нет, более того, в вознесение
вы даже можете пройти в полном сознании. 

  

- В плане развития человека что изменится - его сознание, способности, не только
знания, практики? А может, будет  непосредственное ведение групп высшими силами?
(Василий).

  

  

СБ: Человек будет здоровее. Ему будет легче осваивать все программы.

  

По поводу ведения высшими силами – такого не будет. Когда человек поднимается
в высокое сознание, его перестают вести. (Мы это знаем, нас уже не ведет никто). И
когда человечество поднимается, ему оставляют карт-бланш  на собственное творчество
в развитии. 

  

Конечно, будут моменты управления - программами или ограничениями, это будет. Но в
основном они смотрят - кого они воспитали, и на что мы годимся. Они ждут от расы
самостоятельных решений всех проблем. Это и есть выживание расы. 

  

Не будет такого, чтобы Михаил или Великая Богиня вели группу, управляли ею,
объясняли, рассказывали и поднимали сознание. Это всё будут делать земные
учителя, вы же и будете делать в следующей своей жизни.  И в этой, естественно,
тоже. Всё это будет делаться по горизонтали. Знания свыше для ченнелингов как
были, так и остаются - для таких групп, как вы. Мы же говорим об основном
населении Земли. Остальное население Земли будет воспитываться по горизонтали
теми новыми детьми, которые приходят в более высоком сознании, усвоили то, что
было до них принято, что-то они приняли сверху, и таким образом они будут
воспитывать людей. Потому что каждый человек верит, что есть что-то, кроме того,
что есть на Земле.
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Владимир говорит, что группы и сейчас работают с Учителями, высшими силами. Это
очень мало, в процентном отношении 0,00... Мы говорим об основном населении, о
будущем планеты. Конечно, остаются и такие источники. Мы с вами тоже такой
источник. 

  

СБ: А мы-то с вами чем занимаемся сейчас? Как раз всем, о чем написал Василий,
мы с вами и  занимаемся сейчас. Видите, как мало таких групп, их очень мало пока,
но в будущем, надеемся, их будет больше. Мы не можем планировать, сколько
будет у вас групп, потому что мы и сами не ожидали такого падения сознания, не
планировали, не думали, что будет такой откат. И мы всегда говорили вам, что ваша
профессия будет очень сильно востребована, потому что после перехода люди
будут всем интересоваться  - мы это всё запланировали, но вы-то не ответили на
это. Это человеческая психология – пока гром не грянет, мужик не перекрестится. 

  

Очень интересные вопросы, и интересные ответы на них.

  

СБ призывают нас сейчас тоже самостоятельно двигаться в этом отношении – писать
ченнеленги, связываться с ними, получать практики от своих Учителей и Высших Я, то
есть использовать свои способности на 100%, потому что мало осталось таких людей,
которые это могут и хотят. Они надеются и хотят, чтобы мы самостоятельно продвигали
себя.

  

Пишите ченнелинги мне, мы будем их опубликовывать. Пусть это будут даже маленькие
ченнеленги, в каждом будет крупица мудрости, и это будет замечательно. 

  

У вас, конечно, должны быть какие-то вопросы, вот и задавайте Учителям эти вопросы.
Вопросы – это крючки к информации. Информации много, она вся рассеяна, и когда мы
задаем вопрос, мы подключаемся к определенному сегменту этой информации и
скачиваем её. 

  

- Что будет происходить с мировыми религиями? (Роман).
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Буквально вчера я читала такой документ, подписанный в Греции, о том, что еврейская
диаспора взяла на себя роль соединения всех религий  - взять всё под свое крыло. Это
подписано несколькими церквями, но российской не подписано. Расписано, кто будет
управлять, было у них такое совещание по религии, что будет упраздняться
православная религия, например. Папа Римский, русская церковь, ООН будут управлять
этими новыми движениями единой мировой религии, в том числе, иудейская церковь, то
есть, этот процесс уже идет. Другое дело, что не все соглашаются пока с этим, но он
уже начался.

  

А что говорят Учителя?

  

СБ: А что вы создаете? Вы сейчас, в данный момент создаете новую мировую
религию. Это новые знания о божественном, другая вера в Бога, новая ступень в
мировом понимании, без поклонения, без преклонения, без вины, без греха. Вами
создается новое сознание, вы пишете новую историю Земли, осознайте это. Может
быть, для вас это какие-то высокие слова, но когда Блаватская писала свои
материалы, может, она не осознавала, что пишет историю Земли, но на самом деле
это были очень глубокие труды. 

  

  

Мы спрашиваем про мировые религии: они же имеют огромные эгрегоры, захотят ли эти
эгрегоры соединиться, и что тогда будет?

  

СБ: Все конфессии на своих заседаниях придут к выводу, что все мировые
религии говорят об одном и том же, что Бог един, что обряды ничего не значат для
Бога: не важно, как ты крестишься или ставишь свечи, для Бога не важно, как ты
кушаешь, он принимает всех такими, какие есть, можно ничего не менять. Таким
образом, начнется соединение религий. 

  

Раз этот процесс начался, то он будет продолжаться. 
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- Почему сейчас понижена активность Солнца, влияние ее на активность сознания?
(Надежда).

  

  

СБ: На самом деле, в более высоком диапазоне сознания активность Солнца
повысилась, именно оттуда идет облучение планеты в более тонком плане, который
пока приборами не фиксируется, или фиксируется, но скрывается, так более
правильно. Фиксируется новый вибрационный диапазон облучения солнечных
лучей, скажем, радиоактивный диапазон, но пока скрывается, не обнародуется.
Скрывается примерно 40 – 45% тех знаний, которые получаю ученые, пока они не
знают, как это преподать людям и просто замалчивают. 

  

Влияние на активность сознания -  да, именно тот диапазон, которым облучается
сейчас планета.

  

В электромагнитном диапазоне такая свалка, мы говорили уже об этом - то вообще нет,
то много, то переворот идет - лучи идут не в ту сторону, об этом писала Нина Терехова.
И раньше она писала об этом - идет сильное облучение в другом диапазоне, идет
переходный период.

  

И именно новые лучи влияют на активность сознания, на повышение сознания людей. Не
просто само по себе отчего-то повышается сознание, непонятно по какой причине. Оно
изнутри будоражится Учителями, идет обработка сознания, и снаружи идет обработка
именно полей сознания Земли, Решеток Сознания Земли ментальными лучами. Идет
обработка мыслей, идей и программ человечества с Солнца и от Руководителя
Солнечной системы. 

  

Понижена активность Солнца в одном диапазоне, в другом повышена, и как раз тот
высокий диапазон влияет на перемену сознания, создает условия для того, чтобы
сознание начало повышаться. Но поскольку сознание сдвигается, раскачивается не
сразу, а с большим замедлением (инерция сознания), будут вот такие всплески.
Может, эти всплески показывали обработку планеты какими-то специальными
средствами, обработку полей сознания: всплеск, и потом чуть-чуть повышается, то
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есть резкого перехода не будет.

  

У меня вопрос по поводу воды – как она будет меняться? Мы знаем, что вода – носитель
сознания планеты. Вода меняется, значит, меняется сознание планеты, но резко тоже
ничего меняться не будет, потому что человек сам состоит из воды. Если вода
изменится, то физика человека тоже должна бы была поменяться.

  

СБ: На вашей жизни вода будет изменяться, но не очень значительно, незаметно.
Вы заметили, как поднялось сознание, начиная с детства, и сейчас? Не только у
вас, но и у человечества? Вспомните свое сознание в школьные годы и сейчас. Не
политика, не традиции, не привычки, а именно сознание.

  

Хороший вопрос. Трудно именно человеку об этом сказать, потому что он стал мудрее.
Вот я стала мудрее, это же возраст, накопление опыта. А вот насчет сознания.
Например, я и моя дочь – сильного отличия я не вижу, хотя, конечно, есть сейчас и
более продвинутые молодые люди, которые уже тоже соединяются с Высшими Я, много
чего знают, но их единицы.  

  

Сравниваем себя в возрасте своих детей со своими детьми. Поднялось ли их сознание
или нет? Мы знаем, что дети пришли в новом сознании – мы об этом читаем, Учителя об
этом пишут.

  

- По разному (Николай).

  

- Есть высокие дети, а есть «старые», идет разделение сознания, есть по-прежнему не
очень развитые дети (Владимир). 

  

- Выше моего (Роман).

  

- То, что я познала своим трудом, моя дочь имеет эти знания внутренние (Гульсия).
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Да, соглашусь, они много знают того, что у них уже в природе. Пришла другая волна
сознания, развитие сознания идет. Помню, как в юности я интересовалась, как и моя
дочь, и самыми передовыми книгами были Леви «Психология для всех», он тогда
опровергал многое из устойчивых знаний. Это были мои любимые книжки, а слова
«медитация» тогда вообще не было. 

  

- Сейчас осознаю, что свобода – это осознанная необходимость. Моя дочь умна по
земному, а когда я начинаю ей что-либо говорить на тему эзотерики, она мне отвечает,
что все это знает изначально (Лариса).

  

Наши дети не зря в наших семьях родились. Осознайте, что наши дети имеют от нас
большое влияние, даже если мы ничего им не говорим, мы своими просветленными
полями на них воздействуем. Мы их исцеляем, помогаем им решить какие-то вопросы
по-своему, эзотерически, и значит, наши дети имеют особое духовное предназначение,
раз они в таких семьях родились.      

  

И вы можете говорить своим детям, что у них непростое предназначение, что они все
равно вырулят на какой-то высокий уровень сознания. 

  

Мы заканчиваем, я очень рада сегодняшнему плодотворному, творческому разговору.

  

Еще раз хочу сказать, что будут толчки, которые будут провоцировать поднятие
сознания, энергетические, может, электромагнитные толчки или еще какие-то, каких мы
не знаем. Воздействие на сознание будет, в частности, 2017 год – будет что-то, что
будет провоцировать поднятие сознания. 

  

До свидания, до следующих встреч!
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